



# Mi Universidad

## Ensayo

*Nombre del Alumno: Cristian Yahir Santis Díaz*

*Nombre del tema: Unidad 2*

*Nombre de la Materia: Introducción a la historia de la medicina veterinaria y zootecnia*

*Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo Díaz*

*Cuatrimestre: 1°*

# LA MEDICINA VETERINARIA EN LA EDAD MEDIA.

## Introducción

La Edad Media, un periodo que abarca desde el siglo V hasta el siglo XV, fue testigo de un vasto y complejo desarrollo en diversas esferas de la sociedad. En medio de estas transformaciones culturales, políticas y económicas, la medicina veterinaria emergió como una disciplina esencial para la supervivencia y el bienestar de las comunidades agrarias y ganaderas de la época. A lo largo de este ensayo hablaremos del mundo de la medicina veterinaria en la Edad Media, examinando su evolución desde las raíces antiguas hasta su influencia en la práctica actual.

En la Edad Media los caballos desempeñaron un papel fundamental, en la Edad Media, siendo esencial para la movilidad, el transporte y el éxito en la guerra. La medicina veterinaria en la Edad Media heredó gran parte de su conocimiento de las civilizaciones antiguas, como la griega y la Romana. Personajes como Hipócrates y Galeno realizaron observaciones y escribieron sobre el cuidado de los animales aunque con limitaciones. Se aplican

SNZZ

tanto a humanos como a animales. Estas influencias antiguas proporcionaron una base para la medicina veterinaria medieval. Durante la Edad Media, la iglesia católica tenía un fuerte control sobre la educación y la cultura. La medicina veterinaria no estuvo exenta de esta influencia, y muchos veterinarios de la época eran sacerdotes y monjes quienes promovían la idea de que el cuidado de los animales era un acto piadoso y, en ocasiones, se creían métodos de curación basados en la fe y la oración.

A pesar de la influencia religiosa, la medicina veterinaria medieval también se basaba en la observación empírica, los veterinarios de la época adquirían conocimientos prácticos a través de la experiencia directa con animales y desarrollaban métodos de tratamiento basados en sus observaciones estaba influenciada por las creencias y la tradición de la época ya que se recurría con frecuencia a emulsores encantamientos y prácticas mágicas para curar a los animales. ya que se creía que estas acciones tenían el poder de alejar enfermedades o influencias malignas de los animales. A lo largo de la Edad Media, se produjeron tratados y manuscritos que recopilaban el conocimiento veterinario de la época. Estos textos incluían información sobre el cuidado de animales domésticos, así como remedios y tratamientos. Uno de los manuscritos más notables es el "Libro de las propiedades de las Criaturas" de Bartolomeo Angelicus una

en la enciclopedia que incluía secciones dedicadas a la medicina de los animales de esa época.

### Conclusión

La medicina veterinaria medieval, en su época, reflejaba un conocimiento limitado y a menudo se basaba en creencias.

Supersticiosos y remedios tradicionales. Los veterinarios medievales carecían de una comprensión profunda de la anatomía y la fisiología animal, y sus métodos de tratamiento eran rudimentarios en comparación con los estándares actuales. Si bien sus esfuerzos eran en su mayoría bien intencionados, la medicina veterinaria medieval carecía de la base científica y la formación profesional que caracterizan a la práctica veterinaria moderna.

Es importante entender la medicina veterinaria medieval en su contexto histórico y reconocer cómo ha evolucionado y mejorado con el tiempo. La comparación entre la medicina veterinaria medieval y la actual destaca la importancia de la investigación científica, la formación profesional y tecnología en el avance de la atención médica animal y el bienestar de los animales.

SNZZ

